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（B 类）

佳前民函〔2023〕5 号

王国民委员：

您提出的关于“社区食堂”建设列入前进区民生实事项目建

议的提案收悉，现对提案中提及内容的答复如下：

首先，我们认识到社区食堂在改善居民生活质量、促进社区

发展方面具有重要作用。社区食堂不仅可以提供健康营养的餐食，

还可以成为居民之间交流和互动的场所。因此，将社区食堂建设

纳入前进区民生实事项目是一个非常有意义的举措。

社区食堂建设需要考虑以下几个方面：

1. 需求评估：在决定建设社区食堂之前，我们需要进行一项

详细的需求评估。这包括调查居民对社区食堂的需求程度、对菜

品种类和价格的要求等。通过了解居民的需求，我们可以更好地

规划和设计社区食堂。
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2. 设施规划：社区食堂的规划应考虑到人数容量、餐桌椅的

布局、厨房设备的选择等因素。合理规划社区食堂的空间可以提

高食堂的使用效率，并确保居民能够舒适地用餐。

3. 食品安全：社区食堂建设必须严格遵守食品安全标准。我

们需要确保食材的新鲜度和卫生条件，以及厨师和服务人员的培

训和资质认证。这样可以保证居民在社区食堂就餐时的食品安全。

4. 资金来源：社区食堂建设需要一定的资金支持。我们可以

考虑申请政府资助、寻求企业赞助或者通过社区居民的志愿捐赠

来筹集建设经费。

5. 运营管理：社区食堂的运营管理至关重要。我们需要招聘

专业的管理团队，确保食堂的正常运营和良好的服务质量。同时，

我们还应该建立一个反馈机制，接受居民的意见和建议，以不断

改进社区食堂的运营。

最后，我们将您的建议纳入我区下一步工作方向，积极与相

关部门和社区居民进行充分的沟通和协商，以确保社区食堂的建

设符合居民的需求，并得到他们的支持和参与。

您对我们的办理和答复有何意见和建议，请您提出，以使我

们进一步改进工作。

感谢您对我们工作的关心和支持。

佳木斯市前进区民政局

2023 年 8 月 17 日

联系人及电话：于晓丽 13258606671


